



Nächster Club-Hock: Mittwoch, 10. Mai 2017

Mai-Hock

Mai ist Spargelzeit, damit sollte das Menü für den kommenden Hock klar sein. Garniert mit Schinken, Mayonaise und allem Drum und Dran. Das Dessert spenden uns Urs und Doris, anlässlich ihrem Clubeintritt und dem baldigen Geburtstag von Urs.

Letzter Hock

Trotz schönem Frühlingwetter fanden sich 35 Personen zu unserem Hock ein. Pünktlich um 19.30 Uhr konnte man den schönen farbigen Salatteller zur Vorspeise abholen. Inzwischen brutzelten die panierten Schnitzel, die man bald auch, zusammen mit leckeren Spaghetti und saftiger Totatensauce, abholen konnte. Zum Schluss gabs noch ein feines Glace Dessert. Vielen Dank, Franz und Ruth für die Gaumenfreuden.

Heini Walter Aesch

In den Jahren 1947 bis 1967 war er der berühmteste Baselbieter/Schweizer Rennfahrer an der Berg-Europameisterschaft und anderen Europäischen Rennen.



Nun wurde ihm eine Ausstellung im Heimatmuseum in Aesch gewidmet. (Hauptstrasse 29) Geöffnet jeweils am ersten Sonntag des Monats von 10-12 und von 15-17 Uhr. Siehe auch: www.heiniwalter.ch

An- und Abmeldungen am Hock

Für unseren „Food-Einkauf“ ist es sehr wichtig, dass wir möglichst genau wissen, wieviele Teilnehmer Anwesend sein werden. Kurzfristige Abmeldungen belasten unsere Kasse. Für die tatkräftige Mithilfe bei Abräumen am Schluss, möchten wir uns  bedanken.

Frühlingsfahrt 22. April 2017



Emil Frey Classics Safenwil

Bei schönstem Frühlingwetter, „wie üblich,“ besammelten wir uns auf dem Parkplatz beim Clublokal. Über Anwil, Oltigen, Rohr, Stüsslingen, Niedergösgen, Schönenwerd, gelangten wir durch schöne, wenig bekannte Gegenden nach Safenwil.



In der Cafeteria im Eingangsbereich stimmten wir uns ein mit Kaffee und Gipfeli. Anschliessend, „bewaffnet“ mit angeklebten Ticketts, besichtigten wir die Ausstellung auf zwei Stockwerken. Im dritten Stock entdeckten wir noch ein sehr gediegenes Clublokal mit Restauration, welches für besondere Gelegenheiten gemietet werden kann. Die Ausstellung zeigt viele Modelle von Jaguar, Aston-Martin und Toyota, sowie andere. Besonders witzig fanden wir die Präsentation von Churchills Original Auto.



Im Anschluss an die Besichtigung machten wir noch ein Fotoshooting auf dem Innenhof mit über 30 Alfas von verschiedenen anwesenden Alfaclubs. Amadeo machte Aufnahmen vom ganzen Platz mit seiner mitgebrachten Drohne.



Danach begaben wir uns auf den Weg über Oftringen, Aarburg, Härkingen nach Egerkingen ins Restaurant Kreuz, wo wir auf der Rückseite des Hotels einen schönen Parkplatz für uns hatten.



Im Restaurant genossen wir ein sehr feines Stück Schweinskarree, welches auf unserem Parkplatz vor unseren Augen gegrillt wurde, während wir hier den Apéro mit Käsewähe genossen.



Wir bedanken uns einmal mehr für die vorzügliche Organisation bei Franz und Ruth. (siehe auch Bilder auf unserer HP)

Agenda:

- 10.05. Alfaclub Hock
- 07.05. Oldie-Treff Staufen
- 27/28. Mai, Classic-World Luzern

